
Da sich der Etat für die Straßenunterhaltung verdoppelt hat, wird die Verwaltung beauftragt vor den 

Haushaltsberatungen eine Aufstellung der geplanten zukünftig notwendigen Maßnahmen 

vorzulegen.  

 

Der Antrag wird einstimmig angenommen.  

 


